

ごあいさつ



8年にわたり、米原市社会福祉協議会会長として社会福祉の増進にご尽力されました吉田正子前会長の会長職退任に伴い、このたび会長を拝命いたしました。

本会では、子どもから、高齢になっても、障がいがあっても、住み慣れた地域で自分らしく幸せに暮らしたいというすべての人の願いを実現するために、これまでから、市民や関係機関・団体をはじめ、さまざまな立場の皆様方と協力しながら、地域や暮らしの諸課題の解決に向け取り組んでまいりました。

今、私たちの周りでは、新型コロナウイルスの蔓延により、社会・経済活動に深刻な影響が及んでいますが、近年の社会情勢の変化と相まって、生活困窮や孤立をはじめ、さまざまな生きづらさを抱える方の課題が顕在化してきています。

ますます複雑・多様化する地域生活課題に対し、本会では「つながりで地域の暮らしを支える」を推進方針に、そうした課題の背景にしっかりと目を向けるとともに、分野や属性を越えた連携・協働を実践しながら、地域共生社会の実現に向け取り組んでまいります。

今後とも、誰もが安心して暮らせる地域づくりを目指し、役職員一丸となって邁進してまいりますので、皆様のご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和3年6月

社会福祉法人米原市社会福祉協議会
会長 日比繁樹